

Vita

Dr. Johannes Hartl ist Philosoph, Theologe, Speaker und Gründer. Im Internet erreichen seine Vorträge zu den Themen Sinn, Verbundenheit und Glaube Hunderttausende. Er verbindet Menschen quer über Konfessionsgrenzen hinweg und macht Glaubensthemen relevant und verständlich für heute. Der Autor zahlreicher Bücher füllt als international gefragter Speaker Konferenzsäle mit über 10.000 Zuhörern. Er gilt als einer der einflussreichsten Vermittler zwischen christlicher Spiritualität, Philosophie und Psychologie im deutschsprachigen Raum.

Der promovierte katholische Theologe wurde 1979 geboren und studierte Germanistik und Philosophie, bevor er 2005 zusammen mit seiner Frau das Gebetshaus Augsburg gründete. Seit 2011 wird an diesem Ort Tag und Nacht gebetet und es werden innovative Großveranstaltungen wie die Konferenzen MEHR und SCHØN mit bis zu 12.000 Besuchern veranstaltet. Johannes lebt mit seiner Frau Jutta und ihren vier Kindern in Augsburg.

ENGLISH VERSION

Dr. Johannes Hartl is a German philosopher, theologian, speaker and founder. Online, his lectures on the subjects of meaning, relationship and belief reach hundreds of thousands. He connects people across denominations and makes topics of faith relevant and understandable in today's world. The author of numerous books fills conference rooms with over 10,000 listeners internationally. He is considered one of the most influential mediators between Christian spirituality, philosophy and psychology in the German-speaking area.

The doctor of catholic theology was born in 1979 and studied German and philosophy before he founded the house of prayer in Augsburg with his wife in 2005. Since 2011, prayers are being held here day and night and innovative large-scale events such as the MEHR and the SCHØN conference with up to 12,000 visitors have been organized. Johannes lives in Augsburg, Germany with his wife Jutta and their four children.